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Incontro con Terminali Italia 
 
 
In data 29 ottobre 2012 si è tenuto il previsto incontro con Terminali Italia. 
 
Dopo una breve presentazione del nuovo Amministratore Delegato è stato illustrato, da 
parte dello stesso AD, il quadro economico e produttivo, a partire dal contesto di 
riferimento sino a quello specifico della stessa Società. 
 
A tal proposito si registra una disparità di utilizzo dei terminali ed il perdurare, in particolar 
modo in alcuni, della flessione di produzione in conseguenza del calo del traffico merci. 
 
L'AD ha tenuto a precisare che sono in esame una serie di misure, non solo finalizzate ad 
arginare gli effetti negativi derivanti dalla crisi economica che interessa l'intera Europa, 
attraverso la riduzione dei costi operativi, ma anche per acquisire nuovi clienti. 
Sempre lo stesso AD ha puntualizzato che le condizioni che si stanno determinando 
comporterebbero un riequilibrio di personale tra i vari terminali. 
 
Le OO.SS., dopo aver espresso una forte preoccupazione sulla situazione prospettata 
dalla società, in particolare per i risvolti sull’occupazione, si sono dichiarate disponibili ad 
entrare nel merito della discussione, aprendo un confronto di ampio spettro, partendo dai 
dati forniti dall’impresa e raffrontandoli con la situazione lavorativa nei vari terminali.  
 
Le Segreterie Nazionali hanno chiesto nel contempo all’azienda di non attuare modifiche 
unilaterali e di condividere un percorso che permetta la salvaguardia dell'occupazione e lo 
sviluppo del lavoro. Resta difatti ancora da risolvere la questione relativa ai provvedimenti 
di licenziamento attuati nel corso del 2011, utilizzando tutti gli strumenti che la legislazione 
e la contrattazione collettiva mettono a disposizione. 
 
Le Organizzazioni Sindacali hanno ribadito inoltre la necessità della regolarizzazione delle 
spettanze economiche . Hanno infine invitato la società ad una seria riflessione sull'ipotesi 
di confluenza al Ccnl Mobilità/Area Contrattuale Attività Ferroviarie . 
 
Le parti hanno convenuto di proseguire il confronto il giorno 19 novembre 2012 presso la 
sede della Società a Milano. 
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